

## Pausenplatz-Aktion in Kleinwangen

Vor und nach den Herbstferien haben viele Schülerinnen und Schüler einmal mehr mitgeholfen, unseren naturnahen Pausenplatz zu pflegen. Manche dieser Kinder und Jugendlichen sind treue Seelen, die jedes Mal mit dabei sind und schon wissen, wie es läuft...

Sträucher und unsere Weidenbauten sind stark gewachsen und mussten gestutzt werden. Ein Sprung in die herumliegenden Äste war ein grosses Vergnügen!



Eifrige Schaufler sorgten dafür, dass der Kies wieder ein bisschen besser verteilt wurde. Der Sandkasten wurde gejätet und umgegraben. Die «defekte» Bank wurde mit grossem Vergnügen auseinander genommen.



Die Kräuter haben wir nicht nur zurückgeschnitten. Die Kinder machten viele Kräuterströsse, die an die Erwachsenen der Schule verteilt wurden. Mit sooo viel Salbei kann man nur gesund bleiben...



Ein riesengrosses Dankeschön an alle Helferinnen und Helfer, die in ihrer Freizeit tatkräftig mitgemacht haben! Gemeinsam tragen wir Sorge zu unserem schönen Platz.

Marianne Burkart, Klassenlehrperson